

項目	詳細内容	評価			
		とても思う	そう思う	そう思わ	全く思わ
保育内容について	保育所の方針に基づき一人ひとりへの対応ができていた	15	29	3	1
	子どもの成長を一年を通して感じることができた	32	16	0	0
	保育所で楽しく過ごせていると感じることができた	29	17	2	0
	送迎時に保育内容を報告したり、ノート等で確認ができた	19	25	3	1
	給食の献立、食事の様子などノートやお便りで把握できた	21	21	3	3
	アレルギー食には丁寧に対応してた(対応児のみ)	5	6	1	0
	園だよりでは保育所での様子や情報が伝わっていた	17	26	4	0
	・HPのリニューアル、もう少し園のメリットをいれてもいいと思った。小規模との違いや、習い事、水泳、体操、音楽は最大のいいところです。発表会の衣装も、1つ1つのレベルが高いので、取り入れてるポイントを伝えると、入園がとても増えるかもと。とても素敵な園なのでもったいない。 ・れんらくアプリでの記入の方がスムーズなのでぜひとも導入の検討をお願いします。 ・保育園に行くのが楽しそうでした。嫌という日が無かったです。 ・デジタルを活用してほしい。 ・全体の保育よりも、日頃の行事でなくても写真を何かにアップされているのを閲覧できた方が嬉しいし、安心します。先生や友だちとの距離感や日常の表情が伝わらないため。				
保護者対応について	送迎時の職員の対応は安心できた	21	25	2	0
	子どもの成長や行動で気になった事の対応はできていた	22	23	2	1
	職員は笑顔で明るく子ども達や保護者に接していた	28	18	2	0
	保育中のノート内容や送迎時の申し送りの内容は適切だった	24	19	5	0
	園や家庭での子どもの情報を、日常的に交換できていた	19	23	4	2
	個人情報に対してプライバシーは守られていた	18	25	2	3
	・連絡ノートや出欠確認をアプリで行えるようにしてほしい。 ・担任の先生に大変よくみていただいて感謝しています。 ・家に帰ると他の子の持ち物がリュックに入っていたり、連絡帳を他の子が持ち帰っていた事があり不快だった。個人的な事が記載されている物の扱いは特に気付けてほしいと思う。 ・夕方のしていた遊びでもいいので、何に興味をもってどう過ごしているかなど少しでも一言あるとおたよりノートでのコメントがなくなる年代でも安心感あるように思います。誰といいかなど				
	親子参加の行事内容は充実していた	20	27	1	0
行事について	クラスごとの出し物、内容は年齢相応だった	24	20	3	1
	職員の動きや子どもへの関わりは適切だった	24	22	2	0
	・清正まつりはハロウィン近かったので仮装でもよかったです。先生も仮装(レベル高い)してHPなどにUPするとアクセス数増えておすすめに入りやすいです。 ・保育発表会では子どもたちの成長した姿が見られとても感動しました。保育発表会は休日での開催だと助かります。今年度は会場との兼ね合いと承知しています。 ・保育発表会は、①年末の平日最終日に実施しないでほしい②旭公会堂でなくでも良かった(遠い、日程の制限がある) ・運動会が乳児クラスがなくなってしまったのは残念でしたが、参観の振り替えをありがとうございました。 ・運動会でひまわりが走る競技ばかりでゆうぎのようなかわいらしい姿も見たかった。 ・発表会などは、非日常感でごく作って出してくださるのもありがたかったですが、保育参観では、ふだん通りの過ごし方でどんな様子で、園のどんなものに興味をもって動いているのかを知れるのもいいと思います。				
	子どもの様子を共有して対応ができていると感じた	19	24	4	1
	保護者からの要求に前向きに考え、対応していた	18	24	4	2
	子どものことや友だち関係のことを信頼して相談できた	23	19	4	2
	チームワークで保育に取り組んでいると感じた	19	25	2	2
	日常の保育に専門性を感じる事ができた	19	24	4	1
	・優しく楽しいと子供から聞いていました。トラブルがあった際も、先ず話を聞いて下さる姿勢は素晴らしいと思います。 ・全ての園児の休みの把握は難しいとは思うが、病欠や感染症での欠席に対しては職員で周知し、電話等で対応が出来ていたらスムーズに話が進むなど感じました。(連日の連絡で同じことを伝えているので) ・チームワークで皆さん子どもの性格や接し方も理解されていてありがとうございます。				
施設に関して	施設建物は保育がしやすいように工夫されていた	20	21	7	0
	施設建物の印象は安心できた	19	20	9	0
	車での送迎時、近所トラブル防止への協力は理解していた	22	21	3	2
	・園自体が古いので、新しくした方が安全なのではないか。 ・日当たりが悪い玄関や廊下は照明确るい方がいいと思う。				
危機管理について	怪我や発熱、体調不良による対応は適切だった	23	21	4	0
	災害時の連絡対応は適切だった	19	23	0	2
	毎月の火事や地震を想定した避難訓練の実施を知っていた	30	18	0	0
	感染症の対応、周知は適切だった	21	24	2	0
	・あと一年何卒よろしくお願いします。 ・園長のメールの伝えたい事が分からず、事実・依頼事項・思いや考えを分けて、シンプルに書いてほしい。 ・ケガの時、対応に多くの方がかけよってその後の対処までお伝え下さり助かりました。 ・怪我をした際、一緒にいた先生は知っていたが、担任の先生は知らなかった。遊具からの転落で頭を打った翌日、頭痛と嘔吐があり心配だった(頭を打ったことは関係なかったが先生からの説明がなかったため、本人から聞くしかなかった)				
	ご協力ありがとうございました。				
	いろいろなご意見をいただきましてありがとうございます。				
	・保育内容につきまして園児一人ひとりが楽しく園生活が出来ますようより一層努力して行きたいと思います。 ・給食については献立表やサンプルにお知らせしておりますが、食べている様子はなかなかお知らせ出来ないため、考えて行きたいと思います。 ・保護者の皆様への対応も玄関受け入れになってから担任とお話をする機会が少なく申し訳なく思っております。令和7年度はその点から、個人面談の機会を設定するつもりです。行事につきましては子どもたちに引き続いいろいろな経験や体験ができるよう努力していきます。 ・職員連携に関しては職員同士話し合いながら行っているつもりですが、より一層細かい所まで行えるよう努めて行きます。 ・施設については古くなっていることは事実ですが建て直しは出来ませんのでご指摘された部分に関しては改善していくよう努力して参ります。 ・危機管理につきましては、注意しながら行っていきたいと思います。怪我をした場合、担任が知らなかった件につきましては、職員会議で報告等徹底するよう話し合いを行いました。以後このような事のないよう充分注意して参ります。				